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論が行われ、委員会は終了、２６日間にわたって
行われた１２月定例会は閉会となりました。
　今議会のポイントは、武道７団体より以前から
要望のあった「総合武道館」の建設ではなく、突
如として、担当委員会に報告・協議もなく「弓道
場」建設の予算が上程された事ではないでしょう
か。
　何故、新年度予算ではなく１２月補正で予算化
するのか疑問です。政策決定において「見える化」
など広く市民に情報を公開し、「しあわせ大国・
つやま」の実現を目指している津山市であります。
決して「弓道場」建設を否定しているのではあり
ませんが、本当に津山市に必要な施設かどうかの
議論が重要であり、今こそ【選択と集中】が必要
であったと考えます。

　１２月定例会は、２０年度決算の承認と２１年
度補正予算が提案される定例会です。１１月３０
日（月）に開会、決算議案２１件が原案どおり認
定され、１２月７日（月）から１１日（金）まで
一般質問で、２６人の議員が質問を行いました。
一般質問では、クリーンセンター建設に関するこ
とやグラスハウスに関することなど活発な議論が
行われました。１４日（月）からは各常任委員会、
特別委員会が開催され、２２日（火）に本会議を
再開、各常任委員長報告が行われ、提案された議
案の採決が行われました。そして、提案された予
算１１件、条例９件、その他６議案は、採決の結
果、原案のとおり可決されました。その後、２５
日（金）まで会期を延長して、ごみ処理施設建設
に関する調査特別委員会委員長報告についての議

　　　　２面　こんなことが決まりました、議会改革調査特別委員会
　　　　　　　最終報告、他市からの視察
　　　　３面　ごみ処理施設建設に関する調査特別委員会が終了しました
　４～１０面　こんな声をお届けしました
１１～１４面　常任委員会委員長報告・視察報告
　　　１５面　決算議案委員長報告と報告に対する反対討論
　　　１６面　人事案件、１２月議会に提出された請願の審査結果、
　　　　　　　意見書、記念植林事業、編集後記
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12月定例会

市民の皆様、昨年はお世話になりました。

本年もよろしくお願い致します。

　個々の議員は公職選挙法により、市民の皆様に
はがきなどでのご挨拶が思うにまかせません。
　紙面をお借りし、市民の皆様に新年のご挨拶を
申し上げます。 津山市議会議員一同


